

Fecha: 26-07-2024 Medio: El Pingüino Supl.: El Pingüino Tipo: Editorial

Título: EDITORIAL: Poco conocimiento de la PAES de invierno

Pág.: 8 Cm2: 255,9 VPE: \$ 306.570 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600 No Definida

F

Ī

5

e

y

F

C

t:

t:

d

e

S

p

to

e

r

e

10

(

b

d

e

10

N

t

g

h

p

d

17

a

r

tı

1

to

## EDITORIAL

## Poco conocimiento de la PAES de invierno

"En Magallanes, las autoridades prácticamente no se han referido a los resultados".

La semana pasada se dieron a conocer los resultados de la prueba PAES de invierno, resultados que pasaron desapercibidos en Magallanes, pese a que 260 personas en la región rindieron el examen en el mes de junio.

En Magallanes, las autoridades prácticamente no se han referido a este suceso, pese a que es importante para decenas de familias.

La PAES de invierno en Magallanes, no fue fácil, recordemos que mientras se rendía se suspendieron las clases debido a las nevazones y a la ola de frío que afecto a la región en el mes de junio.

Las autoridades a nivel nacional destacaron dos aspectos: que 9 de cada 10 personas que la rindieron mejoraron sus puntajes en al menos una de las pruebas y que la tasa de asistencia de los inscritos fue alta.

La mejora en al menos una de las pruebas es algo esperable si consideramos que la asistencia a preuniversitarios o incluso universidad, ayuda en la mejora de resultados.

Sin embargo, no se mencionaron promedios ni medianas en térmi-

nos del puntaje alcanzado por los inscritos en las pruebas de selección. Tampoco se abordaron las brechas, incluso utilizando el indicador D de Cohen, que según las autoridades es más preciso y considera la variabilidad de los resultados dentro de una población y su tamaño, entre los puntajes y la procedencia de los estudiantes.

Aparentemente, no antes de noviembre se podrían conocer los datos que permitan analizar si permanece la tendencia de grandes diferencias de puntaje dependiendo de la procedencia escolar de los estudiantes o si hemos avanzado algo en el propósito de mejorar la calidad de la educación transversal de nuestros niños y jóvenes.

Sin embargo, estos resultados para su análisis debieran ser presentados con mayor rapidez, para que nuestras autoridades puedan tomar las medidas adecuadas, las adecuaciones que corresponden y los ajustes que permitan por lo menos que nuestros estudiantes durante el mes de diciembre puedan rendir una prueba universitaria que sea más transversal.

vuesto en

id, coberibulatorio

para ganental es r la OMS i, los prozialmente mediante e incentid mental,

que en la

s del prosión en la progreso. anciación que equi-

ando, Chile

www.litoralpress.cl